

ACTA No. 05

SESION ORDINARIA DEL COMITÉ DE TRANSPARENCIA

En el Municipio de Rayón, S.L.P, siendo las 15:00 horas del día 30 de Marzo del año 2022, en las instalaciones del Sistema Municipal para el Desarrollo Integral de la Familia de Rayón, S.L.P., con domicilio en calle Juárez No. 109, zona centro de Rayón, S.L.P; estando reunidos los integrantes del Comité de Transparencia los CC, C.P. Cristina Tristán Rangel, Presidente del comité, C.P. Zayra Guadalupe Montealvo Fajardo, Coordinador del Comité, Lic. Edna Tello Hernández, Secretaria Técnica del Comité, C. Juana María Castillo Rivera, Responsable de la Unidad de Transparencia, Lic. Agustín Macías Oviedo, Encargado de Archivo, el cual se llevara a cabo bajo el siguiente:

ORDEN DEL DÍA.

1. Lista de Asistencia
2. Verificación del quórum e Instalación de la sesión de Comité de Transparencia del Sistema Municipal para el Desarrollo Integral de la Familia de Rayón, S.L.P.
3. Informe de la Unidad de Transparencia
 - Solicitudes de información públicas recibidas en el mes y su estatus
 - % de cumplimiento alcanzado en el mes de Febrero.
4. Clausura de la Sesión.

Primer y Segundo punto.- **Toma de Lista de asistencia e instalación legal de la sesión.** Acto seguido la C.P. Zayra Guadalupe Montealvo Fajardo, Coordinador del comité, toma el pase de lista y manifiesta a la C.P. Cristina Tristán Rangel, Presidente del Comité, que se encuentra la totalidad de los integrantes del comité, existiendo quorum legal, por lo que la presidenta toma la palabra y declara instalada legalmente la sesión y validos los acuerdos emanados de ella.

Tercer punto.- **Informe de la Unidad de Transparencia.** Acto seguido La C.P. Zayra Guadalupe Montealvo Fajardo, Coordinador del Comité, cede el uso de la voz a la C. Juana María Castillo Rivera Responsable de la Unidad de Transparencia ante el Comité de Transparencia, quien manifiesta lo siguiente:

Manifiesta que hasta esta fecha del mes de Marzo no se recibieron solicitudes de información pública y que gracias a la colaboración de las áreas de este Sistema Municipal para el Desarrollo Integral de la Familia de Rayón, S.L.P., se alcanzó un porcentaje del 100% de cumplimiento cuantitativo en el mes de Febrero.

Los integrantes del Comité solicitan a la Unidad de Transparencia continuar trabajando de manera ardua para no descender en el porcentaje de cumplimiento y que la información que se genere sea de la mejor calidad.

Cuarto punto.-**Clausura de la Sesión.** La C.P. Zayra Guadalupe Montealvo Fajardo, Coordinador del comité de transparencia, informa a la Presidente del Comité, que se han agotado los puntos del orden del día, en consecuencia esta última, en uso de la voz indica que siendo las 15:20 horas con del día de su fecha, da por clausurada la Sesión, haciendo validos los acuerdos tomados..-

C.P. Cristina Tristán Rangel
Presidente del Comité

C.P. Zayra Guadalupe Montealvo Fajardo
Coordinador del Comité

Lic. Edna Tello Hernández
Secretaria Técnica del Comité

C. Juana María Castillo Rivera
Responsable de la Unidad de Transparencia

Lic. Agustín Macías Oviedo
Encargado de Archivo